
ПРОТОКОЛ № 166 

Конференции Регионального отделения 

Союза радиолюбителей России по Приморскому краю  

 

г. Владивосток        6 ноября 2023 года 

 

На конференции, проводимой в дистанционном режиме на платформе 

TeamTalk, присутствовало 13 делегатов и 2 приглашенных участника. 

Выступил:  

Морозов А.В. – предложил избрать председателем конференции 

Чипенко П.В. RW0LO, секретарем – Зубарева С.А. RW0LZ, членами 

мандатной комиссии  Соколова С.Ю. RW0LD и Компаниец П.А. RC0L. 

Чипенко П.В. RW0LO – предложил  принять повестку конференции в 

следующей редакции: 

1. Отчет Совета РО СРР ПК о проделанной работе за 2023 год 

(доклад Морозова А.В. RU0LM). 

2. Отчет председателя ревизионной комиссии РО СРР ПК. 

(доклад Первова О.Ю. RW0LL). 

3. Отчет о проделанной работе в квалификационно-дисциплинарной 

комиссии РО СРР ПК (доклад Гембарского В.М. RW0LX). 

4. О размере членского взноса в СРР на 2024 год 

(доклад Морозова А.В. RU0LM). 

5. О спортивных мероприятиях, включаемых в календарный план РО 

СРР ПК  на 2024 год (доклад Морозова А.В. RU0LM).  

6. Об организации соревнования по СРТ Чемпионат и Первенство ДФО 

в 2024 году и финансировании мероприятия (доклад Компаниец П.А. RC0L). 

7. Об организации соревнования и формировании призового фонда 

чемпионата ДФО по радиоспорту (радиосвязь на КВ) памяти В.И. Мудренко –

 2023 и 2024 года (доклад Морозова А.В. RU0LM).  

8. Об организации XVIII слета радиолюбителей ДФО  2024 года. 

(доклад Морозова А.В. RU0LM).  

Морозов А.В. RU0LM – сообщил, что по просьбе Гембарского В.М. 

RW0LX  отчет КДК он сделает сам в рамках своего выступления. 

Соляник С.П. R0LS – предложил внести в повестку пункт  9 – «Разное» 

для решения возникших в ходе конференции вопросов. 

Постановили:  

1. Избрать председателем конференции Чипенко П.В. RW0LO, 

секретарем – Зубарева С.А. RW0LZ. 

Голосовали: «За» – 13; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

2. Избрать мандатную комиссию в составе председателя Соколова С.Ю. 

RW0LD и члена комиссии – Компаниец П.А. RC0L. 

Голосовали: «За» – 13; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

3. Принять повестку конференции в редакции из 9пунктов. 

Голосовали: «За» – 13; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 



 

Выступил:  

Председатель мандатной комиссии Соколов С.Ю. – предложил признать 

все представленные протоколы соответствующими требованиям Устава СРР, 

подтвердить полномочия 13 делегатов  от 7 местных отделений  РО СРР по 

Приморскому краю для участия в Конференции регионального отделения СРР 

по Приморскому краю 2023 года и других голосований 2024 года, делегатов с 

правом решающего голоса:  

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Гаврилюк Ю.Л. RU0LI, 

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Забродин С.А. RW0LE, 

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Зубарев С.А. RW0LZ, 

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Компаниец П.А. RC0L, 

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Слезко Д.С. RA0LQ, 

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Соляник С.П. R0LS, 

 МО СРР ПК по г. Находке – Гембарский В.М. RW0LX,  

 МО СРР ПК по г. Находке – Морозов А.В. RU0LM, 

 МО СРР ПК по Партизанскому району – Артемьев И.Д. RW0M, 

 МО СРР ПК по г. Спасск-Дальнему – Соколов С.Ю. RW0LD, 

 МО СРР ПК по г. Арсеньеву – Чипенко П.В. RW0LO, 

 МО СРР ПК по Артёмовскому району – Ковалевский Ю.В. R0MZ, 

 МО СРР ПК по Ханкайскому району – Соляник В.П. UA0LGF.  

Дополнительно приглашены на конференцию участники для отчётов и 

обсуждения текущих вопросов с правом совещательного голоса: 

 председатель ревизионной комиссии РО СРР – Первов О.Ю. RW0LL,  

 заместитель председателя РО СРР – Бураков В.А. UA0LE, 

Подтвердить участие в Конференции Приморского РО СРР 13 делегатов 

от 7 местных отделений с правом решающего голоса, что составляет 87 % от 

общего числа отделений СРР зарегистрированных в Приморском крае. 

Таким образом, кворум для начала работы Конференции имеется. 

Конференция, в соответствии с Уставом СРР, правомочна принимать любые 

решения по вопросам деятельности РО СРР по Приморскому краю. 

Выступил: 

Перед началом работы председатель конференции Чипенко П.В. RW0LO 

и  зачитал обращение к конференции Президента СРР Григорьева И.Е. 

«Уважаемые делегаты и гости конференции! Поздравляю вас с началом 

работы конференции! Сегодня Союз радиолюбителей России – большой 

дружный коллектив единомышленников. В 83 субъектах Российской 

Федерации действуют наши отделения и представительства. В том числе, 

созданы они и в ДНР и ЛНР. До июня 2025 года мы аккредитованы в качестве 

общественной спортивной федерации по виду спорта «радиоспорт». 

Проводятся фестивали, конкурсы, спортивные игры для молодежи. Союз 

планомерно развивается, а с ним в стране развиваются радиоспорт и 

радиолюбительство. 

Перед нашим союзом стоит много задач. Часть из них решает 

Президиум, но большую часть – региональные и местные отделения, рядовые 

члены нашего Союза. И здесь нам есть чем гордиться. В крае идёт работа по 

приёму экзаменов, проводятся краевые соревнования по радиоспорту, 



региональное отделение аккредитовано в качестве региональной спортивной 

организации по виду спорта «радиоспорт», ритмично работает QSL-бюро, в 

эфире работают молодежные радиостанции, традиционный слет 

Дальневосточного федерального округа стал важным событием в жизни 

радиолюбителей всей страны. Приморье было и остаётся форпостом нашего 

Союза на Дальнем Востоке. 

Желаю вашей конференции решить все стоящие перед ней задачи, 

членам Союза желаю доброго здоровья и успехов, а приморской организации 

– развития и процветания! 

С уважением, Президент Союза радиолюбителей России И.Е. 

Григорьев.» 

 

По первому, третьему и четвёртому вопросам выступил: 

Морозов А.В. RU0LM – добрый вечер, уважаемые коллеги, члены 

Союза радиолюбителей, гости нашей конференции! Сегодня, в соответствии с 

Уставом Союза радиолюбителей, мы собрались на очередную отчётную 

конференцию Регионального отделения Союза радиолюбителей России по 

Приморскому краю. 

Сезон 2022 – 2023 года для нашего Союза радиолюбителей России 

прошел вновь не просто, но есть очень хорошие перспективы... Даже в 

условиях, когда страна проводит специальную военную операцию на Украине 

и в других ситуациях считаю, что мы выполнили все основные задачи. Что не 

выполнили в соответствии с планом  основных мероприятий: в первую 

очередь это Первенство Приморского края по радиосвязи на УКВ среди 

юниоров, которое должно пройти в г. Уссурийске в апреле 2023 года. Тем не 

менее, мы увидели слаженную работу в городе  Владивостоке, которые 

вдохновили команду местного отделения  на перспективу роста в различных 

дисциплинах радиоспорта. В отчетном периоде, все мероприятия РО СРР ПК 

по разным причинам стали финансироваться только с бюджета РО СРР (с 

Ваших членских взносов).  

 Перспективы организации радиоспорта во Владивостоке и Приморском 

крае огромны. Новой обновленной командой местного отделения по г. 

Владивостоку удалось провести Первенство Приморского края по радиосвязи 

на УКВ на  хорошем уровне (в мае месяце), можно даже поучиться у 

организаторов некоторым нюансам проведения мероприятия. Уже в октябре, 

совсем недавно, организаторы Первенства Владивостокского городского 

округа по радиосвязи на УКВ еще раз очно очень достойно провели эти же 

соревнования практически среди всех возрастных групп. Конечно, эти 

спортивные мероприятия  не обошли внимание РО СРР ПК при планировании 

мероприятий на следующий год. Мы включили в календарный план 

Приморского края пару таких УКВ соревнований для всех возрастных групп и 

включили их в краевой календарный план спортивных мероприятий, тем 

самым обеспечили максимальный уровень соревнования (естественно и 

выполнение спортивных разрядов до КМС включительно).  

В ноябре 2023 года мы отменили чемпионат ДВФО по скоростной 

радиотелеграфии, причины очевидны и всем известны, если нужно, то  могу 

на них остановиться  более подробно... По направлению развития СРТ мы 

можем заслушать доклад члена совета РО СРР Павла Анатольевича RC0L  



Все заочные мероприятия состоялись: 

Это мемориал «Победа» в честь 78-ой годовщины Победы в Великой 

Отечественной Войне, где наши приморские мемориальные станции RP78V из 

Владивостока, RP78DG из Дальнереченска провели более 1000 QSO (каждая) 

и как родник постоянно и на высоком уровне представили наш регион 

активной работой в эфире, поддержав тем самым наш государственный 

праздник.  

Также успешно провели в августе месяце слет радиолюбителей, все 

задачи там выполнили. Хотя в этом году на озере Ханка посетили слет 

рекордно мало наших коллег – радиолюбителей, по причине отмены рейсов 

автобусов, дальнейшим введением режима ЧС из-за паводковой обстановки в 

Приморском крае. Здесь отмечу одно, что несмотря на то, что было мало 

людей и все мероприятия, повторю, выполнены, удивило отсутствие на слете 

местных радиолюбителей из Астраханки, из Камень-Рыболова... не стал 

разбираться, они всегда помогали и само образование местного отделения 

совпало тогда, когда был проведен слет. В этот раз, они были внизу, жаль, что 

не спросили, может быть кто-то в беде был, организовали бы УКВ сеть... 

В то же время отмечу местные отделения по г. Спасск-Дальнему и 

Арсеньеву, радиолюбители этих отделений во главе с их руководителями 

традиционно заранее приехали на слет и в этот раз фактически обеспечили его 

полную организацию, помогли мне впервые доехать окольными путями 

вместе с группой радиолюбителей к месту проведения слета, т. к. основные 

пути были затоплены большой водой. Мне понравилось, что всегда есть выход 

из казалось бы безвыходного положения. 2023 год войдет в историю, как 

особый, от действия каждого радиолюбителя зависел общий результат … В 

этом году мы смогли это сделать! Спасибо и низкий поклон всем людям, от 

которых зависел результат – а это праздник на берегу озера Ханка, несмотря 

на внешние воздействия природы, это дорогого стоит. 

1. Задачу укрепление рядов организации, развитие ее структуры, 

усиление местных отделений считаю выполненной. Сегодня в нашей 

организации состоят 121 член СРР, что на 4 человека меньше, чем за прошлый 

отчетный период (2021-2022 гг). Из 8 местных отделений РО СРР –  работает 

каждое по своим разработанным планам, не большие МО СРР ПК 

поддерживают мероприятия , проводимые по плану РО СРР.  

В этом году порадовал активностью г. Владивосток. Созданная  

коллегия судей из Приморских судей, повысили (или подтвердили) судейские 

категории до спортивного судьи Первой категории, также в данный момент в 

Минспорте России находятся документы на судью Всероссийской категории, 

ожидаем приказ и объявим по всем своим каналам эту отличную новость. 

Комиссия судей, считаю, работает достойно, но были ряд нареканий, которые 

впоследствии, надеюсь, будут учтены. Как и говорил, Владивостокское 

местное отделение порадовало проведением двух мероприятий по 

радиоспорту на площадке кампуса ДВФУ. Здесь наблюдается отличный 

потенциал для развития, но нужны сподвижники, именно те активные люди, 

которые могли бы взять на себя ответственность по организации проведения 

других дисциплин радиоспорта. Хотелось бы пожелать местным отделениям 

Приморского края тесно взаимодействовать с руководством РО СРР по 

планированию мероприятий на следующий год, чтобы потом самим не 



выполнять «мартышкин труд» и потом не обижаться почему уровень 

соревнований вдруг стал только городским... 

 В любом случае, спасибо, Владивостокцы, за Вашу активность и очень 

красиво исполненные мероприятия... Число членов СРР во Владивостоке 

превышает 50, а это очень хороший показатель, как известно, Вы можете 

влиять на все решения, принимаемые нашей организацией в Приморском крае, 

в том числе занимать любые должности в РО СРР и активно развивать наш 

спорт. Мы внимательно наблюдаем за положительным движением во 

Владивостоке, выявляем лидеров и готовим смену нынешнему составу РО 

СРР. 

В отчетном периоде также произошли важные 2 мероприятия  с 

образованием специальных сигналов временного использования...   R20RMP – 

20 лет со дня основания Российского морского порта, это мероприятие было 

проведено в августе и естественно совпало с днями активности Приморских 

радиолюбителей, получить выполненные дипломы можно на HAMLOG.online, 

В феврале 2023 года была активна работа  специальным позывным 

сигналом R195JV, приуроченным к 195-летию со дня рождения всемирно 

известного писателя Жюля Верна, 2 радиолюбителя из Приморского края 

работали в эфире с борта воздушного шара, который дал старт дням 

активности, событие это было  08 февраля 2023 года в окрестностях 

Уссурийского района. Подобные мероприятия и участие в них очень важны, 

так как отражают наши чистые души, работа в эфире приносит особое 

удовольствие, напомню, что Россия проводит СВО по демилитаризации 

Украины, и в это сложнейшее время выходят практически чистейшие идеи, 

вдохновителем которых является Валерий Сушков RM0L, и радиолюбители 

становятся вдохновленными, а мир добрее... Мы продолжаем добиваться 

поставленных перед Союзом радиолюбителей России задач, как мы знаем за 

прошедший (отчетный период) к нам добавились 3 Мастера спорта России 

(это RA0LQ, R0NT, R0LF).  Отличный показатель за отчетный период. 

Продолжаем работать на благо развития радиоспорта, выявления и 

привлечения к радиолюбительству большего количества людей в Приморском 

крае.     

Также отмечаю громадную работу команды Соляника Сергея Павловича 

R0LS по организации «приема в гости» как простых радиолюбителей, так и 

Всероссийского уровня на своей яхте «Пепелац». В этом году самый 

известный человек из мира радиолюбителей безусловно был вице-президент 

СРР – Дмитрий Юрьевич Воронин RA5DU, это уже история, в которую вошли 

председатели городов: Владивосток (Соляник С.П. R0LS), Арсеньев (Чипенко 

П.В. RW0LO), Артем (Ковалевский Ю.В. R0MZ, Спасск-Дальний (RW0LD) , 

председатель РО СРР ПК – RU0LM). Это реально качественная работа, думаю, 

что необходимо как-то организовать помощь и от РО СРР в организации 

встреч радиолюбителей на побережье Амурского залива, но тогда здесь нужен 

специальный организационный комитет, а не просто человек , у которого 

работа, проблемы, нужно здесь работать сообща и в команде, ничего не 

делить, этот год доказал, что Приморские радиолюбители гостеприимны – это 

важнейшая положительная деталь в нашем Приморском РО СРР, это нужно 

развивать и далее... 

https://hamlog.online/account/teams.php


2. Выполнила все свои задачи квалификационная комиссия. С октября 

2022 года по  4 ноября  2023 года включительно приняты экзамены у 14 

человек (в прошлом году 22 чел), в том числе: на 1 категорию – 1 человек ( в 

2022 – 4 человека), на 2 категорию – 9 человек (в 2022 – 13 чел.), на 3 

категорию - 3 человека (в 2022 – 5 чел), на 4 категорию - 0 человек (в 2022 – 0 

человек). Проанализировав работу КДК, мы пришли к выводу, что качество 

приходящих в наши ряды людей стало выше, люди  стали более ответственно 

подходить к выбору своего пути в мире радиолюбителей. За организацию 

площадки приема экзаменов мы благодарим руководство Приморского 

краевого радиоклуба во главе с Валерием  Николаевичем Пыхтеевым UA0LW 

и благодарим руководителя КДК РО СРР  Владимира Мирославовича 

Гембарского RW0LX, дай Бог им здоровья, они делают очень качественную 

работу и в наших рядах остаются самые преданные и самые перспективные 

люди, еще раз спасибо всем за организацию приема в наши ряды 

радиолюбителей, что само по себе звучит гордо!  

3. Задача по развитию радиоспорта также успешно выполнена. В 

сентябре 2023 года прошёл официальный Чемпионат Приморского края по 

радиосвязи на КВ-смесь 2023, многие участники выполнили спортивные 

разряды, включая спортивный разряд КМС. Чемпионат Приморского края по 

радиосвязи на УКВ «Полевой день» – 2023 также  был проведен, но за это 

соревнование участники не выполнили спортивные разряды. Присвоение 

спортивных разрядов налажено в тесном взаимодействии с Минспортом 

Приморского края, в том числе при взаимодействии коллегии судей 

Приморского РО СРР. 

Популярен Чемпионат ДФО памяти Виктора Ивановича Мудренко 

(UA0LDX) по радиосвязи на КВ-смесь. В 2022 году в этом соревновании 

выполнили норму спортивного звания «Мастер спорта России» 2 спортсмена 

нашего РО СРР, им присвоено спортивного звания  «Мастер спорта России». 

Помощь в наполнении спонсорского фонда оказывали Ким Александр 

Николаевич, RN0F и другие радиолюбители.  

О развитии спортивной радиопеленгации. В сентябре 2023 года прошли 

городские соревнования по СРП, благодаря активистам Приморского краевого 

радиоклуба, Сергею Забродину RW0LE, Сергею Соляник R0LS, Валерию 

Пыхтееву UA0LW мы увидели, что эта спортивная дисциплина радиоспорта 

может и дальше развиваться ... Надеюсь, что мы увидим и организатора в этом 

виде спорта, который бы взял это направление развития в свои руки, ну а 

Совет РО СРР Приморского края готов оказать посильную помощь в этом 

направлении.   

Задача по организации работы судейского сектора в нашей организации 

вышла еще на более высокий уровень, квалифицированный уровень, здесь 

нужно продолжить тесно работать с РО СРР ПК, т. к. есть организационные  

вопросы ... Эта работа налажена на высоком уровне, надеюсь, что качество и 

главное опыт судейства будут приобретать как начинающие судьи, так и 

имеющие высокие звания.     

Считаю выполненной и задачу взаимодействия с органами 

государственной власти и всеми организациями, способными оказать 

поддержку радиолюбительству и радиоспорту – в первую очередь с 

Министерством физкультуры и спорта Приморского края, Приморским 



краевым Советом ДОСААФ, органами управления образованием. Мы плотно 

работаем и с представителями сферы образования и с краевым органом 

исполнительной власти в сфере спорта - проводятся совместные спортивные 

мероприятия, присваиваются спортивные разряды (1 и КМС, МС). 

В 2023 году при нашей готовности с нашим РО СРР готовы подписать 

соглашение о сотрудничестве краевое отделение МЧС России, этот вопрос 

нужно отдельно обмозговать и обсудить с членами Совета РО СРР, самая 

главное здесь найти активистов и организовать быстрое и стабильное  

прохождение информации к дежурному по МЧС, информировать руководство 

РО СРР … есть над чем подумать и официально организоваться как система 

освещения обстановки в Приморском крае.  

5. Взаимодействие с филиалом ФГУП «ГРЧЦ» по ДФО, Главным 

радиочастотным центром, Управлением Роскомнадзора по Приморскому краю 

также налажено. 

6.  О работе главной из наших забот – бесперебойное функционирование 

регионального QSL-бюро. Работу по сортировке почты выполняем во 

Владивостоке, здесь отмечаю слаженную работу UA0LBF и RU0LI.  Работу 

собираемся продолжить в таком же режиме. В 2022-2023 году объем почты 

остается стабильным и примерно такой же, как и в 2022 году.  

На сайте Приморского РО СРР постоянно обновляется информация по 

входящей и исходящей почте и эта практика будет продолжена. Местные 

отделения и отдельные радиолюбители продолжают практиковать отправку 

QSL-почты самостоятельно в Центральное бюро в Москве – это очень 

выгодно всем нам, т.к. экономит и время, и наши финансы. 

За отчетный период мною переданы полномочия по сортировке почты 

(входящей) в руки QSL-бюро МО СРР ПК по г. Владивостоку и, таким 

образом, наконец, меня избавили от очень серьезной работы – сортировки 

QSL-карточек (эту работу выполнял самостоятельно с сентября 2012 по 

начало 2023 года).  

7. Еще одна наша постоянная забота – работа с молодёжью, вовлечение 

её в радиолюбительство и радиоспорт. 

Многое в этом направлении делается и сделано в этом году. Работает с 

юниорами и г. Спасск-Дальний RС0LD (руководитель Соколов Сергей 

RW0LD). Работают детские клубы юнармии  в ДВИМУ имени Невельского, 

юнги «Варяга», юнги «Востока», воспитанники этих клубов постоянно 

участвуют в наших мероприятиях. В Уссурийске продолжает действовать 

радиокружок на базе станции юных техников.  

Продолжает работать радиоклуб RC0LE в г. Владивостоке на базе 

некоммерческой организации Военно-патриотического клуба «Техника XX 

века в Приморском крае», основной уклон – радиосвязь на КВ и УКВ, 

управляющим оператором клуба назначен Зинченко Олег Сергеевич  UС0L.  

Повторю, что 2 соревнования муниципального уровня на базе кампуса 

ДВФУ также входит в серьезную подготовку по радиоспорту молодежи ... 

Работы в направлении развития молодежного спорта очень и очень 

много. В этом надеюсь на вашу поддержку и в дальнейшем. 

Еще раз спасибо организаторам соревнования на УКВ по радиоспорту, 

проводимое в общественно значимом месте – о. Русский.  



Надеюсь пресса и масс-медиа Приморья и России в 2024 году достойно 

осветит эти соревнования, включенные в календарный план Минспорта ПК. 

8. Приморское региональное отделение Союза радиолюбителей как 

спортивная федерация обязано развивать в Приморском крае радиоспорт. 

Напомню, что наша организация РО СРР аккредитована сроком на 4 

года (с 8 мая 2020 года), мы вплотную работаем с Министерством физической 

культуры и спорта Приморского края по развитию спорта, уже в конце и 

начале следующего года нам необходимо подать ряд документов для 

продолжения работы , как аккредитованная организация по радиоспорту в 

Приморском крае. 

Уровень финансирования наших соревнований в 2023 году остается на 

прежнем уровне, в сезоне 2023 года Министерство ФК и спорта ПК не 

финансировало ни одно мероприятие, все соревнования исполнены за счет 

нашего бюджета).   

О финансировании мероприятий РО СРР много написано на сайте-

форуме  РО СРР. Ежедневно посещают сайт около 50 и более 

радиолюбителей. В последний год на сайте регулярно публикуются материалы 

о жизни нашей организации – новости, положения и протоколы соревнований, 

статьи, объявления, безусловно нужно сохранить нашу площадку для общения 

на форуме.  

Решением совета РО СРР ПК от 13 августа 2023 года принят размер 

членских взносов в СРР на 2024 год. Для членов СРР возраста от 18 до 69 

лет – 1500 руб. (вступительный взнос + 200 руб.). Для 70 лет и старше – 

750 руб. (вступительный взнос отсутствует). Для юниоров до 18 лет – без 

изменений 100 руб. (вступительный + 200 руб.). Членские взносы на 2024 год 

можно начинать сдавать на карту Сбербанка России 4276 5000 3126 3328 (без 

изменений председателю РО СРР ПК Александру RU0LМ). Здесь не могу не 

добавить, что работу свою стараюсь освещать именно на  сайте r0l-srr.ru, в том 

числе публикую финансовые отчеты РО СРР на те или иные нужды.  

Внешняя политика 

Взаимодействие с Министерством по физической культуре и спорту 

Приморского края – одно из приоритетных направлений нашей работы. 

Министерство утверждает Единый календарный план края, согласовывает 

мероприятия (соревнования) во всероссийский ЕКП. Министерство спорта 

планирует финансирование часть наших  соревнований, но мы должны 

отстоять финансирование наших мероприятий, в этом плане мне тоже нужна 

поддержка, элементарно, не могу часто участвовать в совещаниях  Минспорта, 

именно когда распределяются денежные средства. Статистика для нашей 

организации такова: в 2012 году мы прошли аккредитацию по виду спорта 

«радиоспорт» в Министерстве спорта сроком на 2 года, в 2014 году провели 

пролонгацию на 1 год, в 2015 – еще раз провели пролонгацию на 1 год, и в 

2016 мы аккредитованы на 4 года, в 2020 году ещё на 4 года.   

Уже в начале 2024 года нам необходимо изготовить первый пакет 

документов в Минспорт Приморского края для аккредитации нашей 

федерации спорта. Сегодня Министерство продолжает работать с нами как с 

солидной спортивной организацией.  

Долговременное сотрудничество связывает нас с Главным 

радиочастотным центром округа. Сегодня полностью отлажена процедура 



образования позывных сигналов опознавания с выдачей радиолюбителям 

соответствующих Свидетельств. Наряду с обычным способом сейчас можно 

подавать документы в электронном виде. При этом подготовительная часть 

этой процедуры выполняется по электронной почте, что приводит к 

существенной экономии времени.  

Мы также имеем положительный опыт сотрудничества с Управлением 

Роскомнадзора. Как мы знаем начался процесс выдачи документов 

Роскомнадзора через Всероссийский сайт госуслуг.  

Взаимодействие с руководящими органами СРР 

Наша организация всегда активно участвует в работе руководящих 

органов СРР. На федеральном уровне Приморское региональное отделение 

СРР представляет: Морозов Александр Валерьевич RU0LM – ваш докладчик.  

Продолжаю выполнять работу члена Президиума СРР - представителя 

Президента СРР в Дальневосточном Федеральном округе до, как минимум, 

апреля 2024 года. 

Заключение 

За отчётный период мы поработали неплохо. Нам есть чем гордиться –

это, слет радиолюбителей ДФО, мы проводим его ежегодно, начиная  с 2007 

года. В 2023 году в селе Камень-Рыболов прошел  17-й слет радиолюбителей. 

Это уже наша история  радиолюбителей Приморского края и ДФО.   

В завершении доклада хотел поблагодарить всех, с кем пришлось 

работать и выполнить все задачи. Я горжусь, что наши руководители местных 

отделений стали настоящими профессионалами своего дела, они растят себе 

достойную смену,  их жизненный опыт всегда помогал принимать важные 

решения в жизни нашей организации, за что им огромное спасибо. Все наши 

мечты, все наши планы в конечном итоге работают во благо каждого 

радиолюбителя Приморского края. 

На этом мой доклад окончен. Спасибо за внимание! 

В прениях выступили: 

Соляник С.П. R0LS – есть 3 вопроса и дополнения к докладу. 

1. Финансирование спортивных мероприятий – из опыта работы: первые  

городские соревнования проводили за свой счет, который финансировали 

Соляник С.П., Зубарев С.А. и Горяшко В.К. После чего, разобрались с 

процедурой взаимодействия с УФК и С администрации города Владивостока, 

наладили взаимодействие и в результате вторые соревнования уже 

финансировались городом. Было выделено 37000 рублей, плюс на питание 

ДВФУ выделил ещё 20000 рублей. Уверен, что также можно организовать 

финансирование краевых соревнований из бюджета Минспорта Приморского 

края, нужно определить человека, кто будет этим вопросом заниматься, 

узнавать процедуру и оформлять документы. Считаю, что данный вопрос на 

уровне края, при его должной проработке, тоже может быть решен. 

2. Результаты соревнований – городские соревнования проведены, но их 

итоги идут в зачет и Приморского края. Для информации – 120 спортивных 

разрядов до 2-го включительно выполнено в городских соревнованиях за один 

год, чего ранее ни когда не было и это является значительным вкладом в 

развитие радиоспорта в Приморском крае. 

3. Получив значительный опыт проведения соревнований на базе ДВФУ, 

в следующем году Владивостокским МО СРР принято решение провести 



соревнования уровня краевых на той же базе, при успешном проведении и 

получении дополнительного опыта мы вполне можем выйти на уровень 

соревнований ранга ДФО уже в 2025 году. В связи с этим возникает вопрос к 

члену Президиума СРР по ДФО Морозову А.В. об необходимости 

аккредитации еще хотя бы одного РО СРР в ДФО, тогда при участии трех 

аккредитованных РО возможно выполнение и получение званий МС в данных 

очных соревнованиях. В рамках этого мы со своей стороны ведем работу в 

РКССР по подготовке и аттестации трех судей всероссийской категории уже в 

2024 году. 

В прениях выступили: 

Морозов А.В.  RU0LM – все правильно, все в тему, если будем работать 

слаженно, у нас появится еще один регион. 

Чипенко П.В. RW0LO – думаю, что секретарь добавит вопросы от 

Соляника С.П. в доклад, предлагается утвердить отчетный доклад 

председателя совета РО СРР, будут ли у RW0LX добавления по части КДК, 

прозвучавшие в докладе? 

Морозов А.В.  RU0LM – со слов Гембарского В.М., радиолюбители 2-й 

категории перестали стремиться изучать азбуку Морзе и получать 1-ю 

категорию.  

Постановили:  

Работу РО СРР по ПК признать удовлетворительной. 

Голосовали: «За» – 13; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

Чипенко П.В. RW0LO – переходим ко второму вопросу – отчету 

председателя ревизионной комиссии РО СРР по Приморскому краю, 

докладчик Первова О.Ю. RW0LL. 

По второму вопросу выступил: 

Первов О.Ю. RW0LL – Проверка финансово-хозяйственной 

деятельности Приморского РО СРР за 2022-2023 финансовый год проводилась 

Ревизионной комиссией  РО СРР под председательством  Первова О.Ю. за 

период с  23.10.22г  по 05.11.23 с целью: контроля за соблюдением 

действующего законодательства и Устава СРР; установления достоверности 

бухгалтерской и иной документации и её соответствия уставу  СРР, 

правильности и своевременности уплаты и перечисления вступительных и 

членских взносов. Объект проверки – Приморское региональное отделение 

Союза радиолюбителей России. Остаток на 23.10.22г. – 22189,05 (двадцать две 

тысячи сто восемьдесят девять рублей пять копеек).  Фактический остаток 

наличных денежных средств на 05.11.2023 г. составил  17875,05 руб. 

(семнадцать тысяч восемьсот семьдесят пять  рублей 05 копеек). 

По результатам проверки могу сообщить следующее: 

Проверка проводилась таким образом, чтобы получить достаточную 

уверенность в том, что квартальные отчеты не содержат существенных 

искажений, и включала проверку на основе подтверждений числовых данных 

и пояснений, содержащихся в квартальных отчетах. 

При проведении проверки рассмотрено соблюдение РО Устава СРР  при 

совершении финансово-хозяйственных операций. 



Результаты проведенной проверки показывают, что финансово-

хозяйственные операции осуществлялись РО  во всех существенных 

отношениях в соответствии с действующим Уставом СРР. 

В процессе проверки не были обнаружены никакие факты, из которых 

можно было бы сделать вывод о нарушениях в хозяйственной и уставной 

деятельности Приморского регионального отделения СРР. 

Ниже привожу справку по приходу и расходу денежных средств 

Статья приход состоит: 1)  членские взносы   членов СРР   158 200 руб, 

2)  спонсорские взносы UA0C, RN0F, RU0LM. Чемпионат ДВФО 8000 руб,    

3) ВОЗВРАТ (Расходы интернет  Тигровый (10 месяц) + представительские       

Электроэнергия  8000 руб. Статья расходов в соответствии с опубликованным 

Заключением … (докладчиком перечислялись, но в протокол не включены из-

за отсутствия наглядности).             

В прениях выступил: 

Соляник С.П. R0LS – вопросов не будет, но в 2022 году информация 

была слишком общая, сейчас очень много подробностей, которые в комплексе 

не воспринимаются. Есть предложение разработать структуру отчетности 

ревизионной комиссии, там должно быть ограниченное число пунктов, 

дающих представление о приходе, расходе, и тратах по основным статьям, 

берусь его проработать и предоставить в совет РО. 

Чипенко П.В. RW0LO – предложение Соляник С.П. R0LS вносится для 

реализации, голосуем за утверждение отчета ревизионной комиссии 

Постановили:  

Утвердить отчет ревизионной комиссии. 

Голосовали: «За» – 13; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

Чипенко П.В. RW0LO – переходим к следующему вопросу – о 

спортивных мероприятиях включаемых в календарный план РО СРР ПК на 

2024 год, микрофон докладчику 

По пятому вопросу выступил:  

Морозов А.В. RU0LM – самое важное в 2024 годe все мероприятия 

согласованы, за исключением того момента, когда будут совещания в 

Минспорта, чтобы там был наш человек и отстаивал наши интересы в 

вопросах финансирования наших соревнований. 

Мероприятия:  

 взрослые 10 лет и старше мужчины и женщины чемпионат 

Приморского края по радиосвязи на УКВ Полевой день 6-7 июля 2024 г – 15 

000 рублей за счет бюджета РО СРР; 

 чемпионат Приморского края по радиосвязи на КВ-смесь мы занимаем 

субботу 21 сентября; 

 кубок Приморского края по радиосвязи на УКВ в кампусе ДВФУ28 

сентября, организатор  Соляник С.П. R0LS, все возрастные группы, 37 000 от 

РО СРР; 

 чемпионат ДФО 6 декабря памяти В.И. Мудренко за счет РО СРР, хотя 

мы будем работать с Минспортом; 

 скоростная радиотелеграфия, 2-3 ноября 2024 года, 30 000 рублей, 

будем заниматься со спонсорами, но ни место, ни время пока не определено; 



 спортивные мероприятия с участием юниоров – первенство 

Приморского края по радиосвязи на УКВ,  18 мая, организатор С.П. Соляник, 

Минспорта по нашим замыслам будет выделять 30 000 рублей; 

 первенство ДФО среди юниоров по СРТ, 50 000 рублей будем просить 

2-3 ноября оно будет параллельно со взрослыми, это все мероприятия, прошу 

вопросы. 

В прениях выступили: 

Соляник В.П. UA0LGF и Ковалевский Ю.В. R0MZ  внесли предложение 

сдвинуть на час позже начало соревнований первенства ПК, начинать его с    

23-х часов местного времени. 

Морозов А.В. RU0LM –  принято к исполнению. 

Соляник С.П. R0LS – вышел с предложением перед проведением 

чемпионата Приморского края по радиосвяди на УКВ оценить его 

представительство по командам и, в случае ожидаемой низкой их активности, 

по согласованию с Минспорта Приморского края провести в июле 

соревнование ранга кубка, а в сентябре на базе ДВФУ – ранга чемпионата. 

Морозов А.В. RU0LM – предлагаю ничего в плане сейчас не менять, при 

необходимости, повторно рассмотреть данный вопрос в рабочем порядке в 

июне 2024 года пред подготовкой к проведению чемпионата края на УКВ. 

Чипенко П.В. RW0LO – возражений ни у кого нет, принимается и план 

соревнований ставится на утверждение. 

Постановили:  

Утвердить план спортивных мероприятий на 2024 год. 

Голосовали: «За» – 13; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

Чипенко П.В. RW0LO – следующий шестой вопрос – об организации 

чемпионата и первенства по СРТ на 2024 год и их финанасировании, 

докладывает Морозов А.В. RU0LM вместо Компаниец П.А. RC0L 

 

По шестому вопросу выступил:  

Морозов А.В. RU0LM – Павел Анатольевич Компаниец RC0L является 

ответственным на это направление, но в этом году у нас опять не получилось, 

на следующий год мы ставим задачу проводить это соревнование либо на 

старой площадке, либо Павел Анатольевич скажет другую площадку на базе 

ДВФУ, но на ней он понадеялся на Сергея Павловича R0LS, что не уместно 

перекладывать все на одного человека. Предлагаю назначить срок Компаниец 

П.А. RC0L до 15 февраля 2024 года для решения вопроса о площадке 

проведения этого соревнования и заслушать его на совете РО СРР по ПК по 

этому вопросу. 

В прениях выступили: 

 Соляник С.П. R0LS – да, вопрос обсуждался, но такое соревнование 

требует большой проработки, которая мной не может быть проведена из-за 

подготовки и проведения на этой площадке уже двух других соревнований, 

еще требующих существенных усилий для организации их проведения, что и 

было сказано Павлу Анатольевичу.  

 Чипенко П.В. RW0LO – поступило предложение поручить Компаниец 

П.А. RC0L под контролем председателя РО СРР по ПК Морозова А.В. RU0LM 



проработать вопрос места и организации проведения чемпионата ДФО по СРТ 

2024 года и заслушать его на совете РО СРР по ПК. Вопрос снимается с 

повестки дня и далее он обсуждаться не будет. 

 

Чипенко П.В. RW0LO – приступаем к обсуждению седьмого пункта 

повестки – об организации соревнования и формировании призового фонда 

чемпионата ДФО по радиоспорту (радиосвязь на КВ) памяти В.И. Мудренко –

 2023 и 2024 года.  

По седьмому вопросу выступил:  

Морозов А.В. RU0LM – судейство чемпионата ДФО по радиоспорту 

(радиосвязь на КВ) памяти В.И. Мудренко будет проводиться ГСК под 

руководством ССВК Нехорошего Андрея Георгиевича RW9WB. В настоящее 

время положение по соревнования им готовится к утверждению президентом 

СРР. Оно должно быть опубликовано в ближайшее время. 

По спонсорской помощью нужно подумать, где найти спонсоров? 

В прениях выступили: 

Ковалевский Ю.В. R0MZ – пора судить самим, иначе зачем создавали 

судейскую коллегию Приморского края? 

Соляник С.П. R0LS – в данных соревнованиях нужны три судьи ССВК, 

поэтому соревнования в ГСК должны отсудить сторонние судьи по 

представлению РО СРР по ПК, судьи же РКССР ПК войдут в судейскую 

коллегию, но пока за пределами ГСК. В течение года планируется аттестация 

трех Приморских ССВК, после этого мы и сможем самостоятельно судить 

данные соревнования. 

По призовому фонду – мы ранее и сами спонсировали это соревнование, 

предлагаю в этом году внести спонсорский взнос, тем кто может из числа 

членов совета РО СРР по ПК, в размере 3000 рублей. 

Чипенко П.В. RW0LO – взносы дело добровольное, здесь все поступают 

по своему усмотрению, да и пенсии у всех разные, не каждый может это себе 

позволить. 

Морозов А.В. RU0LM – по судейству предлагаю утвердить главным 

судьей соревнования ССВК Нехорошева А.Г. В положении соревнования 

будет только два квалифицируемых зачёта – коллективный и 

индивидуальный, оба смесь, телефон и телеграф будут, но как не 

квалифицируемые наградные зачеты. Участники зачетов телефон и телеграф 

будут включены в индивидуальный квалифицируемый зачет смесь. Это 

необходимо для получения требуемого количества спортсменов для 

выполнения зачёта, в том числе МС, в нём. 

Соляник С.П. R0LS – с точки зрения рациональности для выполнения 

МС это оправдано, но это ведет к ущемлению законных прав спортсменов, 

выступающих в дисциплинах «телефон» и «телеграф» и является нарушением 

принятых норм. Необходимо решение этого вопроса на уровне Президиума 

СРР с корректировкой формулировок в соответствующих нормативных 

документах. 

Ковалевский Ю.В. R0MZ – вопрос к Сергею Павловичу, а нельзя ли 

работать телефоном или телеграфом, имея в положении  все зачёты 

квалифицируемые, и заявиться в свои и ещё в смесь? 

 



Соляник С.П. R0LS – это нарушение, нельзя заявляться в две 

квалифицируемые дисциплины, если спортсмен работал только одним видом, 

то заявиться в смесь, хоть и с натяжкой, но впрямую не противоречит 

формальным требованиям, и тогда он только в смеси. Если же телефон и 

телеграф не квалифицируемые, то это уже формально не спортивные, а просто 

наградные дисциплины и тогда получение награды в одной, а квалификации 

на разряд-звание в другой становится уже приемлемым. К сожалению, 

существующие нормативные документы не дают однозначных трактовок по 

некоторым сложным ситуациям и вариантам. 

Морозов А.В. RU0LM – данный вопрос, как раз, в таком виде и 

прорабатывается сейчас, идет изменение правил на уровне Президента СРР. 

По финансовому обеспечению соревнований давайте искать спонсоров! 

 

Чипенко П.В. RW0LO – голосования по данному вопросу проводить не 

целесообразно – он в проработке выше, информацию приняли к сведению, 

переходим к восьмому пункту повестки об организации XVIII слета 

радиолюбителей ДФО  2024 года. 

 

По восьмому вопросу выступил:  

Морозов А.В. RU0LM – XVII слета радиолюбителей ДФО  2023 года 

прошел в сложных условиях, но предлагаю место проведения XVIII слета 

радиолюбителей ДФО  2024 года оставить прежним в К-Рыболове на берегу 

озера Ханка, база «Радуга», во второй декаде августа 2024, пока не 

проработаны другие варианты, например на острове Русский. 

 В прениях выступили: 

Чипенко П.В. RW0LO – нужно уточнить дату, с учётом соревнований по 

RDA для исключения накладок. 

Морозов А.В. RU0LM – 9 -11 август 2024 года. 

Первов О.Ю. RW0LL – а почему бы не проработать остров Русский? 

Соляник С.П. R0LS – вы уже в 2022 году предлагали, но ничего не 

сделали, прорабатываете досконально вопрос с островом Русский и выходите 

с конструктивным и обоснованным предложением. 

Постановили:  

XVIII слет радиолюбителей ДФО  2024 года провести  9 -11 август 2024 

года в селе Камень-Рыболов на базе «Радуга». 

Голосовали: «За» – 13; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

По девятому вопросу (разное) выступили:  

Соляник С.П. R0LS – как уже и предлагалось ранее повторно вношу два 

вопроса, с целью оптимизации загрузки руководства совета РО СРР по ПК: 

 в соответствии с уставом ввести должность ответственного секретаря 

совета РО СРР по ПК для системного ведения дел, учета членов РО и 

подготовки документов; 

 ввести нового члена совета с обязанностями помощника Председателя 

РО, в первую очередь, по взаимодействию с Минспортом Приморского края. 

 

 



Морозов А.В. RU0LM – поддерживаю предложение Соляник С.П. R0LS, 

всегда высказывающего системные предложения и уже работающему  по 

данному направлению. Предлагаю возложить на него к уже имеющимся 

обязанностям руководителя РКССР ПК дополнительную нагрузку секретаря, 

определив его общественную должность в совете как – руководитель РКССР – 

ответственный секретарь РО СРР по Приморскому краю. На официальную 

должность помощника пока нет кандидатуры, эти функции будет разово 

исполнять Зайцева Игорь Анатольевич R0LF не будучи членом совета РО. 

Соляник С.П. R0LS – не возражаю по данному предложению, но с 

учетом загрузки еще и как руководителя Владивостокского МО РО СРР по 

ПК, беру на себя только учет спортсменов, разовые вопросы взаимодействия с 

Минспортом ПК и подготовку основных документов без ведения и учета 

текущего делопроизводства, которое остается у Председателя РО. 

Забродин С.А. RW0LE – в этом году мы провели пятое соревнование по 

СП и услышал, что мы до краевого соревнования не дотягиваем, а мы и до 

городского дотягиваем с натяжкой! Все происходит на полном энтузиазме – 

нет достаточного количества пеленгаторов. В тоже время год от года 

наблюдается повышение интереса у молодежи к этой спортивной дисциплине. 

Так для участия в этом году записалось более 70 человек для участия из 

нескольких колледжей Владивостока. В этом году получилось удачно, так-как 

с собой взяли пеленгаторы члени клубов «Варяг» и «Техника ХХ века в 

Приморском крае», но вопрос с приобретением пеленгаторов очень актуален. 

Морозов А.В. RU0LM – в СРР есть средства на которые можно сделать 

заявку и получить средства в виде гранта. Нужно только назначить 

ответственного за это направление и клуб, на базе которого это делать. 

Забродин С.А. RW0LE – уже пять лет занимаюсь и готов взяться за это 

направление на базе «КГА ПОУ Промышленный колледж энергетики и связи» 

и в рамках совета РО СРР по ПК. 

Морозов А.В. RU0LM – предлагается ввести Забродина С.А. RW0LE в 

состав совета РО в качестве ответственного за развитие СРП, а ему срочно 

подготовить пакет документов на грант, формы этих будут предоставлены, 

прошу оперативно Сергею Александровичу провести эту работу! 

Постановили:  

 определить должность члена совета РО Соляника С.П. R0LS как: 

руководитель РКССП – ответственный секретарь РО СРР по ПК (спортивный 

учёт, разовые вопросы взаимодействия с Минспортом ПК и подготовка 

основных документов без ведения и учета делопроизводства); 

 ввести в совет РО должность ответственного за развитие дисциплины 

«спортивная радиопеленгация» и назначить на нее Забродина С. А. RW0LE. 

Голосовали: «За» – 13; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

 

Председатель Конференции 

РО СРР по Приморскому краю                                          Чипенко П.В.   

 

Секретарь Конференции 

РО СРР по Приморскому краю                                          Зубарев С.А.   


